

# co.bas

## Sindicato de Comisiones de Base



Mayo 2024

### En defensa de la sanidad pública el 19 de mayo, tod@s a la manifestación

Bajo el lema *“Madrid sigue en pie por la sanidad pública”*, Vecinas y vecinos de los barrios y pueblos de Madrid vuelven a convocar una gran marcha en defensa de la sanidad pública. Desde co.bas hemos venido dando apoyo a estas convocatorias y el día 19 volveremos a hacerlo.

El malestar en los barrios y pueblos de Madrid se acrecienta porque ya sobrepasa el millón de pacientes en lista de espera. La peor cifra desde que existen este tipo de registros. Aumentan los días de media que estos enfermos tienen que esperar, de 112 días a 128. En el caso de consulta al especialista, la media de días de espera es de 101 días. Más de 210.000 enfermos llevan más de seis meses en la lista de espera.

El estado crítico de la sanidad pública se acrecienta con el progresivo deterioro de la atención primaria y los Puntos de Atención Continuada, por falta de personal sanitario.

Se trata del deterioro de la sanidad pública, de su desmantelamiento progresivo en beneficio de la sanidad privada.

Por eso llevan razón las vecinas y vecinos cuando dicen *“Tenemos derecho a vivir con salud. Tenemos derecho a vivir con una atención sanitaria de calidad. Nos va la vida en ello”*.

Desde co.bas añadimos a esa justa indignación con la política criminal del Gobierno Ayuso se ampara en leyes de carácter estatal que le permiten esas privatización que está desmantelando la sanidad pública.

Por eso firmamos recientemente, junto a muchas mas personas y colectivos sociales, una carta dirigida a la Ministra de Sanidad, Mónica García, en la que se señala que aunque las competencias de gestión están en manos de las comunidades autónomas, “eso no significa que el ministerio que usted dirige no tenga posibilidades de actuar para cambiar la situación, pues hablamos de legislación de ámbito estatal. Le pedimos que actúe de inmediato en tres terrenos:

- Derogación de la Ley 15/1997 sobre habilitación de nuevas formas de gestión del Sistema Nacional de Salud, de los artículos 66,67 y 90 de la Ley 14/1986 General de Sanidad y de todas las disposiciones que permiten la privatización de la sanidad.
- Derogación de las normas que permiten la intromisión de las mutuas en el control de las bajas laborales por contingencias comunes.
- Aprobación de un presupuesto de urgencia finalista para la sanidad, que permita a los distintos servicios de salud recuperarse de los recortes sufridos y mejorar su funcionamiento y condiciones de trabajo para frenar y revertir la fuga de profesionales.

**Porque la salud es un derecho no un negocio, el 19 de mayo vamos a Cibeles**

VECINAS Y VECINOS DE LOS BARRIOS Y PUEBLOS DE MADRID

# MADRID

*sigue en pie por la*

## SANIDAD PÚBLICA

### Manifestación

**DOMINGO 19 MAYO**

**12 h** SALIDA DE TODOS LOS PUNTOS EN DIRECCIÓN CIBELES

Columna Norte  
NUEVOS MINISTERIOS

Columna Oeste  
PLAZA DE ESPAÑA

Columna Este  
HOSPITAL DE LA PRINCESA

Columna Sur  
ATOCHA

**CIBELES**

#MadridSigueEnPie

## Obreros y estudiantes

# Apoyemos la acampada por Palestina

Las trabajadoras/es de la limpieza de la Universidad Complutense de Madrid han hecho llegar su solidaridad con la acampada en apoyo al pueblo palestino. *“Somos trabajadoras y nos sentimos parte de la Comunidad Universitaria, aunque esto muchas veces de parte de las autoridades académicas se olvide y toleren que las empresas que medran en la Universidad nos traten de forma tan discriminatoria.*

(...) Levantarse en apoyo del Pueblo palestino, exigir el fin de este genocidio al que estamos asistiendo, debe ser hoy una causa para toda la humanidad.

(...) *Nos sumamos a esas justas demandas (...) de apoyo al pueblo palestino y de exigencia de alto el fuego inmediato. Unimos nuestra voz a las que exigen al Gobierno que se ponga fin a la venta de armas a Israel y que se multiplique la ayuda a la Franja de Gaza.*

Así mismo animamos a todos los/as estudiantes y trabajadores/as de la UCM a apoyar la acampada por el pueblo palestino.



**Comité de Empresa de Senior Integra  
Lote 3 de la UCM**

**Sección sindical de co.bas  
Limpiadoras/es UCM**

En el mismo sentido, nuestro compañeros/as de amazon emitieron un comunicado a toda la plantilla en el que, entre otras, se afirma: *“mostramos nuestra solidaridad con el pueblo palestino dando todo nuestro apoyo y haciendo propio ese gesto en la iniciativa de movilización y acampada por Palestina llevada a cabo en la Ciudad Universitaria de Madrid” “nos adherimos (..) a la iniciativa llevada a cabo por los compañeros de los departamentos tecnológicos de Amazon y Google en la carta remitida a la dirección de la multinacional por 400 compañeros/as exigiendo que la empresa rompa toda relación y vinculación con el gobierno de Israel, concretamente con el PROYECTO NIMBUS..)* Fin del genocidio ya!, ¡Ruptura relaciones y embargo de armas; apoyo a la resistencia palestina!

Así mismo co.bas hicimos entrega de una modesta suma de dinero para el apoyo material a la acampada. Hay que rodear de solidaridad la lucha del pueblo palestino y hacer llegar desde los centros de trabajo esa solidaridad a la acampada.



## Noticias

### Co.bas entra en varios de los Comités de Empresa de la Comunidad de Madrid

El pasado mes de abril se celebraron elecciones sindicales en la Administración Pública de la Comunidad de Madrid. co.bas estará presente en cinco Comités de Empresa de esta Comunidad de Madrid (ASEM112; AMAS Centros de Menores, ARMMI; Agencia de la Vivienda Social y Presidencia) Felicitaciones a las compañeras y compañeros que han hecho posible este aunque modesto pero muy importante salto en la construcción de un sindicato de lucha.

## Las trabajadoras de la Red de violencia de Género en lucha

En una ciudad como Madrid, con mas de 3 millones de habitantes, existen 15 plazas de emergencia para mujeres víctimas de violencia machista y su descendencia. Las trabajadoras de la Red Violencia vienen denunciando esta situación y el Ayuntamiento recurre ante las emergencias a reubicarlas en Hoteles. La noche del 7 al 8 de mayo, horas antes de que el Real Madrid disputara el partido frente al Bayern de Múnich, siete familias que permanecían en hoteles recibieron la amenaza de desalojo para acoger a los hinchas del equipo alemán. Las trabajadoras están en lucha, con huelgas (8M) y concentraciones exigiendo medios.